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Grüne Anfragen bzw. Anträge zur
GR-Sitzung am 22.12.08

Dringender Antrag betreffend Stellungnahme der Marktgemeinde
Rum zur Einrichtung eines Hubschrauberlandeplatzes im Bereich
der Privatklinik Hochrum

Der Gemeinderat möge bzgl. der Einrichtung eines Hubschrauberlandeplatzes im
Bereich der Privatklink Hochrum folgendermaßen Stellung beziehen;

- Die Marktgemeinde Rum sieht keine medizinische Notwendigkeit für einen
Hubschrauberlandeplatz, da laut Darstellung der Privatklinik Hochrum ausschließlich
Patienten bis NACA III geflogen werden sollen. Es handelt sich dabei also nicht um
Rettungsflüge (im Sinne der auf das Luftfahrtgesetz gestützten Zivilluftfahrzeug-
Ambulanz- und Rettungsflugverordnung ZARV 1985), sondern v.a. um
Ambulanzflüge. Die Ausnahmebedigungen nach UVP-G, Anlage 1, Z 14a sind damit
nicht gegeben.
- Eine Beeinträchtigung des Wohngebiets Hochrum sowie von Teilen des Alpenparks
Karwendel ist durch einen Hubschrauberlandeplatz im Bereich der Privatklinik
Hochrum nicht von der Hand zu weisen. Es sind durch den geplanten
Hubschrauberlandeplatz offenbar die Bedingungen des UVP-G, Anlage 2 (Punkt E:
Siedlungsgebiet, allenfalls auch Punkt A: besonderes Schutzgebiet) erfüllt.
- Außerdem würde auch die Einrichtung eines Hubschrauberlandeplatzes laut
Darstellung der Privatklinik Hochrum einen bodengebundenen Transport vom
Landeplatz zur Privatklinik per Rettungsauto erfordern.

Die Marktgemeinde Rum ist deshalb der Ansicht, dass eine Einrichtung eines
Hubschrauberlandeplatzes einer Umweltverträglichkeitsprüfung zu unterziehen ist.
Sie empfiehlt der Privatklinik Hochrum, im Sinne einer konsensualen Lösung selbst
eine Umweltverträglichkeitsprüfung zu beantragen.
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Anfrage zur Postamtsschließung

Die Sicherstellung der flächendeckenden Versorgung der Rumer Bevölkerungen mit
Dienstleistungen der Österreichischen Post AG ist uns ein wichtiges Anliegen.
Welche Informationen hat die Gemeindeleitung von der Post bezüglich der
bevorstehenden Schließung des Postamts im Dorf erhalten?
Welche Informationen liegen bezüglich des Postamts in Neu-Rum vor?
Wie wurde darauf bisher reagiert und welche weiteren Maßnahmen sind geplant?

Anfrage zur Einführung eines Seniorentaxis

Die "GRÜNEN für Rum" haben am 20. Mai d.J. (also vor mehr als 6 Monaten) einen
Antrag auf Einführung eines Seniorentaxis eingebracht. Der Antrag wurde im
Sozialausschuss noch nicht endgültig behandelt.

Welche Hindernisse stehen der Einführung eines Seniorentaxis entgegen? Welche
Zeithorizonte hat die Gemeindeführung bzgl. der Einführung?
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